

FCH erobert Platz an der Sonne zurück

Haunstetten (htr) Der FC Haunstetten hat in der Kreisklasse Neumarkt Süd die zweite Mannschaft des TSV Wolfstein auch in der Höhe verdient mit 8:0 (3:0) besiegt und vom spielfreien DJK-SV Wallnsdorf wieder die Tabellenspitze übernommen.



Bedauernswerter Gästetorhüter Sven Fernschild: Trotz guter Paraden kassierte der Wolfsteiner Keeper acht Gegentreffer. In dieser Szene ließ ihm Haunstettens Lukas Betz beim 1:0-Führungstreffer des FCH keine Abwehrmöglichkeit. - Foto: Roland Münch

In einer äußerst einseitigen Partie – der wieder genesene Stammtorhüter Rainer Reiter war nicht einmal gefordert – hielten die Gäste aus Neumarkt nur eine knappe halbe Stunde dem Druck des neuen Tabellenführers stand. Von Beginn an waren die Spieler von Trainer Jochen Wagner auf ein schnelles Tor aus, das aber zwei Mal von der Latte des Gästegehauses verhindert wurde. In der 3. Minute setzte Daniel Netter den Ball aus fünf Metern an das Gebälk, und nach 20 Minuten landete ein strammer Schuss von Jeton Shala aus 25 Metern an der Umrandung des Tores. Das befreiende 1:0 erzielte in der 28. Minute Lukas Betz nach schöner Vorarbeit von Matthias Schneider. Mit

dem 2:0 durch Stephan Kiehner sieben Minuten später war der Widerstand der Neumarkter "Siedler" schließlich gebrochen. Jeton Shala und Lukas Betz scheiterten danach allein vor Torwart Sven Fernschild, Matthias Schneider visierte ein drittes Mal die Torlatte an, ehe kurz vor der Pause Peter Sahliger mit einer tückischen Bogenlampe zum 3:0 erfolgreich war.

In der zweiten Halbzeit fiel es den FC Spielern relativ leicht, weitere fünf Treffer zu erzielen. Den Anfang in der 53. Minute machte Matthias Buchberger zum 4:0, er verwertete im Strafraum ein Zuspiel von Matthias Schneider. Das 5:0 besorgte ein Abwehrspieler des TSV mit klassischem Eigentor selbst, das 6:0 in der 68. Minute erzielte Jeton Shala nach erneuter Vorarbeit von Matthias Schneider, ehe dieser selbst seine tolle Leistung mit dem 7:0 krönte.

Den Schlusspunkt unter einen für die Haunstettener Zuschauer recht unterhaltsamen Fußball-Nachmittag setzte Peter Sahliger, der einen Eckball von Alexander Schneider per Kopfball zum 8:0 in die Maschen lenkte.

Die Aufgaben des FC am kommenden Oster-Wochenende mit den Spielen beim TSV Eysölden und zu Hause gegen den TSV Freystadt werden ungleich schwerer. Dennoch hoffen die Haunstettener Spieler und FC-Zuschauer, dass der Platz an der Sonne möglichst lange verteidigt wird.

FC Haunstetten: Reiter, F. Ferstl (80.Gebhard), Kögler, Sahliger, Bogendorfer (60. S. Ferstl), Kiehner, Netter, Buchberger, Shala (74. A. Schneider), M. Schneider, Betz.

Von Hubert Schneider